

## ■ NOIRMOUTIER EN L'ÎLE

# MARTROGER. Une journée inoubliable pour les soignantes de l'hôpital local

Fin juillet, l'association Les Amis du Martroger avait dédié une semaine de navigation au personnel soignant, des professionnels venus de Paris, de la région, mais aussi de l'hôpital local de Noirmoutier-en-l'Île.

Pour quatre d'entre elles, cette journée restera inoubliable. Ces soignantes font toute partie de l'équipe de nuit de l'hôpital local.

« Notre cadre a reçu un mail de la part de l'association des Amis du Martroger, proposant d'emmenner celles qui le souhaiteraient naviguer sur le bateau. Les quatre professionnelles n'ont pas hésité une seconde, elles ont accepté instantanément cette invitation. Nous pensions que c'était juste une petite balade en mer » explique Eline Kuipers, infirmière.

### « Je l'avais déjà vu amarré au port »

« Il a fallu que nous nous organisions quant à nos projets personnels, en ce qui me concerne. J'ai fini mon service de nuit à 7 h et à 9 h j'étais au port de l'Herbaudière, » souligne Bénédicte Lethrosne.

Ce matin-là, peu de vent, le départ s'est effectué dans la matinée. Pour plusieurs d'entre elles, le *Martroger* ne leur était pas inconnu, « Je l'avais déjà vu amarré au port ».



Une journée de navigation que n'oublieront pas les soignantes de l'hôpital local de Noirmoutier-en-l'Île.

L'équipe de bénévoles du *Martroger* a emmené ses passagers vers l'île du Pilier, puis Pornic et enfin Saint-Nazaire, « Nous n'avons cessé d'être remercié tout au long de la journée par les bénévoles de l'association » déclarent les soignantes. Très soutenues pendant le confinement, les professionnelles sont unanimes pour dire que désormais, elles se sentaient quand même un peu oubliées. « Quand cette invitation est arrivée, nous avons

été très surprises ».

### Une belle aventure

« Pour nous cela restera une belle aventure sur un bateau mythique et classé, où les adhérents de l'association endossent le rôle de matelots aux ordres d'un skipper très professionnel. Bonne humeur et convivialité sont au rendez-vous, ainsi que partage de savoir-faire et même une invitation à tenir la barre ou à déployer les voiles, lors de

cette journée inoubliable » commente Catherine Bugeon aide-soignante. Marie Dijoux également, aide soignante à l'hôpital local, fait la même constatation, « Se retrouver entre collègues dans un autre contexte a été pour nous un moment génial ».

« Si jamais une telle proposition nous est faite une seconde fois, nous sommes partantes » déclarent d'une seule voix Bénédicte Lethrosne et Eline Kuipers.